

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.22/046/2015

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Susanna Regelsberger-Sacco	Amt für Jugend, Soziales und Senioren

Sachbearbeiter/in: Ursula Gran

Einführung der Jugendsozialarbeit an der Luitpoldschule Schwabach

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Jugendhilfeausschuss	15.06.2015	öffentlich	Beschluss

Mit Debatte - einstimmig - Ja: 13

Der Jugendhilfeausschuss stimmt dem Vorschlag der Verwaltung zu und empfiehlt:

- 1) Die Schaffung der notwendigen Stelle der Jugendsozialarbeit für die Luitpoldschule, mit 20 Stunden in städtischer Trägerschaft, zum nächstmöglichen Zeitpunkt. Hierfür sind, den Zuschuss vom Freistaat berücksichtigt, Mittel in Höhe von ca. 22.000.- € jährlich für Personal- und Sachkosten vorzusehen, zzgl. c.ca 6.000.- € einmalig anfallende Kosten für die Anschaffung der Erstausrüstung der Stelle. Die Verwaltung wird beauftragt, den Antrag für das Förderprogramm der Regierung entsprechend vorzubereiten.
- 2) Die Aufstockung der Arbeitszeit der zuständigen Fachkraft des Jugendamtes ab dem 01.01.2016 um 2 Wochenstunden, zur Wahrnehmung der Planungs- und Steuerungsaufgaben für die Jugendsozialarbeit an Schulen. Für die Ausübung der Dienst- und Fachaufsicht für die neu entstehende Stelle an der Luitpoldschule und der Luitpoldschule muss die Aufstockung ab Einstellungsdatum weitere 2 Stunden betragen. Hierbei entstehen zusätzliche Personalkosten von bis zu 7.000.- €.
- 3) Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt, die genannten Mittel in den Haushalt 2016 einzustellen.

.....
Vorsitzender